

Électricien installateur.

Ce métier exige d'être méthodique, il faut être assez vigilant car toute erreur peut avoir des conséquences dangereuses et aussi avoir le sens des responsabilités.

On l'exerce surtout sur chantier ou en extérieur. Il se déplace souvent de chantier en chantier pour vérifier son bon déroulement pour pouvoir placer les câbles et systèmes électriques.

Pour accéder à ce métier un CAP ou bac pro est nécessaire. Le CAP se prépare sur 2 ans après la 3eme. Plus développé, le bac pro électrotechnique permet de mieux maîtriser et de connaître le métier.